

Bonjour,

Je suis étudiante en cinquième année de psychologie clinique à l'université d'Aix en Provence (13). Dans le cadre de mes études, je réalise un travail de recherche. Le sujet de cette recherche porte sur les représentations qu'ont les personnes greffées (greffe réalisée à l'âge adulte), actuellement en rémission (minimum 2 ans après la greffe), de la greffe allogénique hématopoïétique. Si vous êtes concerné(e) par cette situation et que vous souhaitez apporter votre témoignage contactez moi à l'adresse ci-dessous. Je vous donnerai des informations complémentaires. A l'issu de ce travail, vous pourrez accéder, par le biais de Restart, à la finalité de cette étude. Je vous remercie de m'aider à finaliser ma dernière année d'études et de faire avancer la recherche par la même occasion.

Taïna Dezael

tainadezael.psych@gmail.com